



DEFI « ECHARPES DU TELETHON »

A l'initiative d'Annie Mazaleyrat (organisatrice du téléthon Meymac) et avec le soutien de Jean Michel Faugeras et de la coordination départementale , **un défi Téléthon est lancé.**

Tout en reliant Meymac (ville lancement 2016) à Beynat (ville lancement 2017), il s'agit d'essayer de battre le record du monde de la plus longue écharpe tricotée qui est actuellement de 87 km.

Il faut réaliser plus de 87 000 écharpes de 20 cm de large sur un mètre de long (**dimensions à respecter impérativement**). Elles peuvent être tricotées de plusieurs couleurs, peu importe la grosseur de la laine, en faisant 2 centimètres de point mousse tout autour et du jersey endroit au milieu ou tout au point mousse ou en point fantaisie.

Il n'est pas possible de les crocheter ni de les faire à la machine.

Ces écharpes sont à déposer auprès des organisateurs Téléthon des différents secteurs sur le département.

Les personnes qui ont de la laine ou des aiguilles peuvent les donner.

Il est très important de contacter les organisateurs :

Annie MAZALEYRAT 06 08 94 78 02 annie.maza19@gmail.com

Coordination départementale 05 55 17 51 21 - 06 07 55 23 72

telethon19@afm-telethon.fr

BULLETIN DE PARTICIPATION

NOM

PRENOM.....

ADRESSE POSTALE.....

.....

ADRESSE ELECTRONIQUE.....

TELEPHONE.....

NOMBRE D'ECHARPES REALISEES.....

DON DE LAINE.....

IPNS
Ne pas jeter sur la voie publique